

Специальность 1-23 01 09 Журналистика международная / Speciality 1-23 01 09 International Journalism

Учебная дисциплина «Международная журналистика и экономика», модуль «Дисциплины специализации 1-23 01 09

Журналистика международная» /

Academic discipline «International journalism and Economics», module: «Disciplines of Speciality 1-23 01 09 International Journalism »

<p>Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary</p>	<p>Дисциплина «Международная журналистика и экономика» нацелена на подготовку специалистов в сфере международной журналистики. Данный курс имеет теоретическую и практическую направленность. Он знакомит студентов с теоретическими основами современных международных отношений, Дисциплина «Международная журналистика и экономика» – составная часть программы подготовки специалистов в сфере белорусской международной журналистики и имеет теоретико-практическую направленность. Предмет изучения данного курса – творческая специфика отражения международной экономической проблематики в средствах массовой информации республики. В рамках дисциплины рассматриваются роль и место международной экономической тематики в современной белорусской прессе всех уровней: центральной,</p>	<p>The discipline "International Journalism and Economics" is aimed at training specialists in the field of international journalism. This course has a theoretical and practical focus. He introduces students to the theoretical foundations of modern international relations, The discipline "International Journalism and Economics" is an integral part of the training program for specialists in the field of Belarusian international journalism and has a theoretical and practical orientation. The subject of this course is the creative specificity of the reflection of international economic issues in the mass media of the republic. The discipline examines the role and place of international economic topics in the modern Belarusian press at all levels: central, regional, sectoral, local. The analysis of economic factors as the main criterion of Belarusian diplomacy at the present stage is also carried out. The discipline also introduces methods of collecting and processing information and analytical materials in print, online media,</p>
--	---	---

	<p>областной, отраслевой, местной. Также проводится анализ экономических факторов как главного критерия белорусской дипломатии на современном этапе. Дисциплина также знакомит с методами сбора и обработки информационных и аналитических материалов в печати, в сетевых СМИ, на теле- и радиоканалах, особенностями практической работы в сфере современной международной журналистики.</p>	<p>on television and radio channels, and features of practical work in the field of modern international journalism.</p>
<p>Формируемые компетенции / The formed competences</p>	<p>- Решать задачи по выявлению и оценке тенденция развития зарубежной журналистики в геополитическом контексте..</p>	<p>- To solve the tasks of identifying and assessing the trend in the development of foreign journalism in a geopolitical context.</p>
<p>Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)</p>	<p>знать:</p> <ul style="list-style-type: none"> – основные экономические факторы, определяющие развитие белорусского экспорта и влияющие на выработку и реализацию внешней политики страны на современном этапе; – основные Национальные программы Республики Беларусь, нацеленные на международное экономическое сотрудничество; – особенности формирования и продвижения экономических интересов страны в различных регионах мира, развитие международного экономического 	<p>know:</p> <ul style="list-style-type: none"> – the main economic factors determining the development of Belarusian exports and influencing the development and implementation of the country's foreign policy at the present stage; – the main National programs of the Republic of Belarus aimed at international economic cooperation; – features of the formation and promotion of the country's economic interests in various regions of the world, the development of international economic cooperation and its forms; – the specifics of working on materials on

	<p>сотрудничества и его формы; – специфику работы над материалами международной экономической тематики, их жанровые, стилистические, композиционные и другие особенности; – особенности практической работы редакций белорусских ведущих газет, телеканалов, радиостанций, медийных интернет-изданий и информационных порталов по освещению событий в мировой экономике.</p> <p>уметь: – анализировать направления, формы и структуру международного экономического сотрудничества Республики Беларусь; – применять различные формы и средства подачи международной экономической информации с учетом ее значимости и обусловленности; – определять наиболее эффективные формы и методы освещения конкретных проблем современной мировой экономики в своей профессиональной деятельности; – анализировать состояние и перспективы развития современной белорусской международной экономической журналистики в контексте закономерностей ее</p>	<p>international economic topics, their genre, stylistic, compositional and other features; – features of the practical work of the editorial offices of Belarusian leading newspapers, TV channels, radio stations, online media publications and information portals covering events in the global economy.</p> <p>be able to: – analyze the directions, forms and structure of international economic cooperation of the Republic of Belarus; – to apply various forms and means of presenting international economic information, taking into account its significance and conditionality; – to determine the most effective forms and methods of highlighting specific problems of the modern world economy in their professional activities; – analyze the state and prospects of development of modern Belarusian international economic journalism in the context of the patterns of its current state and development and effectively use this knowledge in their professional activities. – to correlate the ongoing processes in the global economy with the national interests of the country, to understand the foreign economic goals and objectives of the state; – to predict possible media prospects of high-profile international economic events.</p>
--	---	---

современного состояния и развития и эффективно использовать эти знания в своей профессиональной деятельности.

– соотносить происходящие процессы в мировой экономике с национальными интересами страны, понимать внешнеэкономические цели и задачи государства;

– прогнозировать возможные медийные перспективы резонансных международных экономических событий.

владеть:

– системными представлениями о принципах и характере влияния современных медиа на международные экономические отношения;

– базовыми знаниями о движущих силах, причинах и направлениях развития глобальной экономике и месте Республики Беларусь в международном разделении труда;

– методами и навыками анализа актуальных внешнеэкономических международных событий, тенденций, которые складываются на профилирующих для Беларуси рынках;

– навыками практической работы

have skills in:

– systemic ideas about the principles and nature of the influence of modern media on international economic relations;

– basic knowledge about the driving forces, causes and directions of development of the global economy and the place of the Republic of Belarus in the international division of labor;

– methods and skills of analyzing current international foreign economic events, trends that are emerging in the markets that profile Belarus;

– practical skills of journalists of print and electronic media specializing in international economic issues;

– a methodology for analyzing news and analytical content of domestic and foreign media on foreign economic topics.

	журналистов печатных и электронных СМИ, специализирующихся на международной экономической тематике; – методикой анализа новостного и аналитического контента отечественных и зарубежных медиа по внешнеэкономической тематике.	
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	5	5
Пререквизиты / Prerequisites	Технологии экономической журналистики	Technologies of economic journalism
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	Трудоемкость учебной дисциплины составляет 3 зачетные единицы.	The complexity of the discipline is 3 credits.
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	72/64	72/64
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	опрос, контрольная работа, реферат / экзамен.	survey, control work, essay / exam